
2020年 10月 11日 
理事会 会議録 

 
日 時  令和２年10月11日（日） 15時00分～15時50分 
場 所  松島フットボールセンター 研修室 
出席者  加藤理事長 他、協議会理事 及びブロック長（含：代理） 
記録者  広報理事 菅原一美 

 
宮城県サッカースポーツ少年団協議会理事会 
 
 協議事項 

①Ｕ12サッカー選手権大会宮城県大会について 
②デクセリアルズ杯について 
③新年の集い・指導者講習会について 
④宮城県フェスティバル大会について 
⑤チビリンピック東北、読売KODOMO杯について 
⑥メモリーアート協賛金について 
⑦次年度の予算について 
⑧組織整備について 
⑨各部から 
 ・総務部 ・競技部 ・技術部 ・審判部 ・女子部 
 

   ※本日の理事会終了後、「Ｕ12サッカー選手権大会抽選会」を実施 
 
【議事の経過】 
 議事進行： 桑嶋総務部長 
 
開会挨拶： 加藤理事長より 
       コロナ禍において、様々な制約のある中で、皆さんの活動に感謝いたします。 
     本日、主となる議題は「Ｕ12サッカー選手権大会」になります。 
     協賛各社からの記念品も各チームに届いているかと思います。 
     数量については、協賛社様により、バラツキがありますが、各チーム内での対応で 
    対処頂けるよう、よろしくお願いします。 
     また、時節柄「日本代表カレンダー」についても、例年通り【強制】ではありませ 
    んが、各ブロック・各チームにおきましても、ご理解を頂き購入のご協力を頂きたく 
    お願い致します。 
     余談にはなりますが、「子どもが練習に参加することはＯＫ」というものの、「他の 
    チームとの試合には行きたくない。」と子どものほうから言ってきている。という現況 
    も耳に入ってきています。 
     チームで子どもたちに書かせている［サッカーノート］の記載にも『〇年後の目標』 
    の欄に、今までは「リフティングが上手くなる」「強いシュートを打てるようにする」 
    等が書かれていたものですが、コロナ禍の今、子どもたちの中に「優しくなる」「優し 
    い人になる」等、サッカー以外の書き込みをする子が出てきています。 
     そうした子どもたちを預かるチームの指導者の皆さんとしても、「大会」「勝利」「技 
    術の習得」等々のみを優先とすることなく、【サッカーを通して、子どもたちを育てて 
    いく視点】を持って頂きたいと思います。 

 
       本日の進行をスムースに行うため、具体的な協議事項に入る前に全体の確認 
      ①Ｕ12サッカー選手権大会宮城県大会について  121チーム参加で実施 
       本日の主議題［斎藤競技部長より詳細］ 
      ②デクセリアルズ杯について［伊勢技術部長より詳細］ 



      ③新年の集い・指導者講習会について・・・・・・今年度は中止 
      ④宮城県フェスティバル大会について・・・・・・今年度は中止 
      ⑤チビリンピック東北、読売KODOMO杯について 
       チビリンピック（５年生以下対象）：ベガルタ仙台Ｊｒ.・ＡＣジュニオール 
       読売KODOMO杯 （４年生以下対象）：ベガルタ仙台Ｊｒ・七ヶ浜ＦＣ 
       ・以上、それぞれに今年度代表として依頼している。 
       ※実際の大会開催有無については、10／31（土）東北４種委員会にて、フジパ 
        ンカップとあわせて検討議題。 
       ３月ガールズエイト（福島）について・・・・ Ｊビレッジでの大会予定 
      ⑥メモリーアート協賛金について 
        例年、協賛金を頂いておりましたが、今年度は、大会・試合そのものが無い 
       ので、遠慮申し上げる旨お伝えし、来年度またお願いすることとしている。 
      ⑧組織整備について 
        本協議会・県協会４種委員会における連携、バランスについては、様々な懸 
       案事項がありますが、引き続き検討事項としても皆さんからのご意見を頂戴し 
       ていきたい。 
        今年度、ブロック長に新たに着任された方々からも「様々なご意見」も頂き 
       ありがたい。引き続き、様々なご意見を頂戴したい。 
 

【主要協議事項へ】 
①Ｕ12サッカー選手権大会宮城県大会について ［斎藤競技部長より］ 
  （１）実施要項について・・・・・別紙記載通り 
                  参加 121チーム 
  （２）コロナ対策 
      各チームでの対応状況は、その都度お知らせください。 
      「〇〇大会に××の状況で参加したが●●する」等で情報の提供をお願いする。 
      感染防止対策： 本協議会統括責任者 桑嶋総務部長 
     ●感染者が発生した場合： コールセンター及び桑嶋統括に速やかに、しっかりと 
                  報告をお願いします。 
     ※その他の報告は、不要。SNS等でのデマが出回ることの無いよう周知願います。 
 
    ＜試合成立に関して＞ 
     選手数６名でも試合を成立できるとされているが、 
      “選手人数が足りているにもかかわらず６人で試合を成立させようとするような 
       行為はあってはならない” 
    ＜メンバー表（兼ﾁｪｯｸｼｰﾄ）・名簿・同意書 について＞ 
     メンバー表は、試合ごとに２部用意 ・・・ 本部保管：競技部長にて２週間保管 
     健康チェックシート・同意書（兼名簿）・・  それぞれ提出義務書類 
     ※その他、試合会場指定の「感染拡大防止確認書類」がある場合には、作成要。 
     ☆予選で勝ち上がったチームは、検温して、試合に臨むようにお願いする。 
      ［・面倒という事の無いように理解を。検温無き場合、“試合不可”となります。］ 
    ＜飲食について＞ 
     全会場において、「会場施設内での食事は行わない」（原則） 
     その他、感染防止対策を最優先とし【会場責任者の判断のもと】適切な対応を。 
     ※施設内での飲食禁止は、【密】にならない、させないこと。が最大の目的。 
 
   補：ユニフォームについて 
     選手のユニフォームは、必ずＧＫも含め、正副２着を必ず用意頂くようお願いする。 
     （・過去に、“前後半で、ＧＫユニフォームの色が違っていた”との報告有り） 
 
    ◆試合においても、「コロナ対策」は最優先とし、最大限の配慮をお願いする。 
     今大会の“ハーフタイム10分”は、コロナ対策の意味合いも含めての設定と捉え 
     て頂きたい。 



     
    ※新人大会（５年生）の公式戦が無いことから、来年度のシードについては、来年度 
     の理事会で協議を行う。 

 
 

②デクセリアルズ杯について ・・・ 伊勢技術部長 
   現行、予定通りの開催 
   技術部会後に、改めて通知・連絡をします。 
   また、現況では、スポンサーの意向・要請もあり、「観客は有り」の設定で予定。 
 ＜その他＞ 
  ・10／10（土）今年度、初のトレセン活動と指導者講習を実施。 
   今年度内におけるトレセン活動は、日程・場所等々、急きょ決定する場合があります。 
   予め、ご理解とご協力をお願いする。 
  ・５年生県トレセンセレクション・・・12／19実施予定（場所未定） 
 
 
⑨会計連絡 ・・・ 菅原会計理事 
   現況報告と、ブロック通信費の配付が本日完了したことを確認。 
 

   審判部  ・・・ 齊藤審判部長 
     決勝トーナメント（32チーム）一回戦までは、帯同審判にお願いすることでもあり、 

各ブロック長からも各チームに向けて「競技規則の確認」をしておくように、改めて 
お願いする。 

     Ｕ12サッカー選手権は、三人制で実施。 
     ※10／17 審判部会を実施（於：松島ＦＢＣ） 
 
   女子部  ・・・ 山本女子部長 
     ガールズ大会 Ａ・Ｂ ２グループに分けて現在実施中。 
      10／３ Ａグループ終了 
      10／10 台風の影響を考慮し延期、実施日調整中。 
 
   〇その他連絡 
      伊勢技術部長より：Ｕ12サッカー選手権予選に技術部スタッフが選手を見に行きます。 
     ※技術部スタッフも審判部スタッフも試合会場に入る場合には、“チェックシート”必要。 
 
 
                                    以 上 
閉会挨拶  
千田副理事長より 
 「コロナ禍の中、皆さん大変お疲れ様です。また、皆さんご苦労様ですが、子どもたちの健康・ 
  安全を最優先にお願いします。」 
 
以上で宮城県サッカースポーツ少年団協議会理事会を15時50分閉会。 
（次回理事会開催は、未定） 
 

2020年 10月 11日（日） 
 

    会議録署名人 
 
 
                             記録者 菅原一美 


